
　１人でも多く、田原本町の「ええもん」「ほんまもん」に
触れていただくために…特別講座を昨年秋に開催しました。

問
（
一
社
）
田
原
本
ま
ち
づ
く
り
観
光
振

興
機
構
☎
33
・
4
5
6
0

特
集
２ （
一
社
）
田
原
本
ま
ち
づ
く
り
観
光
振
興
機
構

ま
ち
の
魅
力
を
引
き
出
す

　
観
光
・
商
工
業
・
農
業
な
ど
の
分
野
で
、

田
原
本
町
が
持
つ
力
を
引
き
出
し
、
地
域

主
体
の
ま
ち
づ
く
り
を
目
指
す
「
田
原
本

ま
ち
づ
く
り
観
光
振
興
機
構
」。

　
今
回
は
、
地
域
振
興
に
寄
与
す
る
同
機

構
の
取
り
組
み
を
一
部
紹
介
し
ま
す
。

123 たまかんセレクトショップでは、町デザ
インマンホール鉄蓋（長島鋳物㈱受注生産品）、
Maco Bag（㈱Maco）、薬王の薬湯（薬王製薬㈱）
など、さまざまな品があります。ぜひぜひサイトをご覧サイトをご覧
くださいください44567観光ステーション「磯城の里」（近
鉄田原本駅東側改札出てすぐ）でも、レジ袋ケース

（織田畳店）、豆皿「古代の絵画シリーズ」（神奈備
工房 - cannabi -）、絵本「ももたろう完結版」や「田
原本ふるさとかるた」など多数取り扱っています

45611 月 26 日、青垣生涯学習センターでたわらもと塾「嶋田
味噌の手前味噌作り教室と味噌がミソのたわらもとランチ」を開催。
参加者 19 人は、嶋田味噌・麹醸造元店主 嶋田稔さん指導の手前味
噌作りに挑戦、その後特製たわらもとランチを堪能されました

❷たわらもと塾を開催！
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12311 月 11 日、浄照寺でたわらもと塾「古文書から知る寺内町と
イタリアンランチのひととき」を開催。参加者 11 人は、本願寺史料
研究所・岡村 喜史さんによる古文書講座の受講後、イタリアン・スペ
シャルランチ、寺内町を巡るガイドウォークを楽しんでいました
11 22 33

▲▲ YouTube
たまかんチャンネル

▲▲ InstagramInstagram

▲▲ホームページホームページ ▲▲ FacebookFacebook ▲▲ TwitterTwitter

コロナ禍の中、１つ１つ、私たちにできることを…コロナ禍の中、１つ１つ、私たちにできることを…
このまちを盛り上げていくため、全力で取り組んでこのまちを盛り上げていくため、全力で取り組んで
いきます！いきます！

田原本まちづくり観光振興機構メンバーの皆さん田原本まちづくり観光振興機構メンバーの皆さん

　　町町のイベントや地域の取り組みなど、さまざまのイベントや地域の取り組みなど、さまざま
な情報を発信中です。ぜひご覧ください！な情報を発信中です。ぜひご覧ください！

ホームページ、SNS で情報発信中！ホームページ、SNS で情報発信中！
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広報たわらもと　2022.2広報たわらもと　2022.2

「DOTs」 に 関 す る 情 報、
活動内容などについて詳し
くは辰巳さんの各ＳＮＳを
ご覧ください！
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このコーナーでは、町内外で頑張っている人や、魅力的な団体などを紹介します。
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12 表敬訪問の様子。久しぶりに訪れるふ
るさとについて、辰巳さんは、母校である田
原本中学校在校時のお話や「24 号沿いなど
いろいろ変わっていて、新鮮な気持ちになっ
た」と町への印象などを語っていました
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　田原本町出身。田原本中学校、清風高
等学校、明治大学を経て、ヴォレアス北
海道（当時 V リーグ Division3）に入団。
2018-19 シーズンの優勝に貢献し、自
身も最優秀新人賞を受賞。ヴォレアス北
海道が V リーグ Division2 に昇格した
2019-20、2020-21 シーズンでもチー
ムの準優勝に貢献した。
　令和 3 年 5 月に退団を発表し、同年
6 月に北海道初のプロビーチバレーボー
ルチーム「DOTs」に入団。
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